

Son épouse,
Hedy de Saab

Ses enfants,
Pierre et Nathalie de Saab
Philippe et Patrizia de Saab
Patrick de Saab

Ses petits-enfants,
Adèle, Virgile, Emilien, Margaux, Mathieu et Joseph

Ses sœurs et beaux-frères,
Monique et Paul Ducrest
Janine et Jo Acouri

Ses nièces et son neveu,
Diane de Saab et ses enfants Leila et Felix
Carole et Max Bernardi et leurs enfants Marie, Michel et Gabriella
Murielle Acouri et ses enfants Georges et Philippe
Robert et Stephanie Acouri et leurs enfants Anna et Jo

ainsi que les familles Brunel, D'Amore, Saab, Chedid, Soussa, Dahan,
Thomas, Touma, Borens, Tyan, Gemayel, El Khazen parentes et alliées

ont l'immense douleur de faire part du rappel à Dieu de

Monsieur Pierre de Saab

le 17 octobre 2020, à son domicile, entouré par sa famille à l'âge de
77 ans.

Pierre repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 boulevard de la
Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse sera célébrée le lundi 26 octobre à 14h30 en
l'église Saint-Paul, 6 Av. de Saint-Paul, 1223 Cologny.

Pierre sera inhumé au Liban.

En lieu et place de fleurs un don peut être fait à la Croix Rouge Suisse
avec la mention «Aide au Liban».

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.